
 

第２回旭市旧中学校跡地利用検討委員会意見【飯岡中学校跡地】（要約） 

 

 

・お金はいくらかけてよいのか？建設費、ランニングコストがどの程度か？市

がお金を出して維持するのかそれとも独立採算なのか？その辺が決まらない

と決められない。 

・ざっくりと飯岡はスポーツ系、海上は定住人口を増やすもの。サッカー（全

天候型）、フットサルは経験上投資効果を見込める。駐車場はサッカー場の倍

の広さは必要。集客が見込める。 

・地元のドクターと話をした。その方が松戸から旭に釣りに行っても、土産を

買うところがないと言っていた。道の駅は遠いから、ここにも土産買えると

ころがあるとよい。 

・道路東は駐車場、土産物は道路についているところ。例えば浜富士跡地。 

・他の成功事例をまねるとよい。例えば神栖のサッカー場、白子のテニス等の

研究必要。２０２４年圏央道が開通し横芝までつながる。駐車場でキャンピ

ングカーを使えるようにできれば。 

・ＦＣ船橋と交流がある。ジュニアの試合が多い。子どもで 2 面とれる。保護

者の撮影用の席が必要。周りにテントを張れると、控える場所があってよい。 

・フットサルを運営しているがクラブハウスは必要。今はシャワーを浴びて帰

る。佐倉のＡＣミランのスクールを調べてもらうとよい。フットサルコート

とテニスコートは兼用可能。 

・夜間の利用は必須であるが、サッカー場の照明が明るいため周辺への対策も

必要。 

・富津市では泊まる場所と施設がない。潮騒ホテルと連携を。 

・潮騒ホテル北側の敷地は、過去にはゲートボール場の合宿を誘致していたが、

ここも活用出来る。ドックランにも使えるかも。 

・東側跡地は、キャンプ機能付駐車場とかはどうか？通常の駐車場とのコスト

の差はどうか？  

・キャンプ場は家族で出かけることがあるが、個人的には欲しい。災害を考え

るとディキャンプでよいかも。 

・浜富士跡地にかき小屋があってもよい。 

・やきはまぐりもよい。 
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